

INFO PRESSE



Collecte des déchets : aménagement des horaires de collecte pour l'été à compter du lundi 30 juin

En raison des prévisions météorologiques et des vagues de chaleur annoncées pour cet été, Mulhouse Alsace Agglomération (m2A) prend les mesures qui s'imposent pour réduire l'exposition de ses agents chargés de la collecte des déchets aux plus fortes chaleurs. Ainsi, les tournées s'effectuant habituellement les après-midis à partir de 13h00 sont décalées en soirée à 16h30 à compter du lundi 30 juin, et ce jusqu'au samedi 30 août 2025. Les habitants pourront présenter leurs déchets aux horaires habituels.

Un ramassage des bacs à 16h30 pour la santé des agents, sans impact pour les habitants

L'horaire de présentation des poubelles à la collecte par les habitants de m2A ne change pas. C'est le ramassage des bacs et sacs qui sera décalé, les bacs ne devant être rentrés qu'après le passage du service de collecte ou, le cas échéant, le lendemain matin.

14 communes de m2A concernées par cet aménagement estival

Les communes concernées par cette modification horaire de la collecte des déchets sont : Berrwiller, Bollwiller, Feldkirch, Kingersheim, Lutterbach, Morschwiller-le-Bas, Mulhouse, Pulversheim, Richwiller, Ruelisheim, Staffelfelden, Ungersheim, Wittenheim et Zillisheim.

Pour toute précision :
N° vert m2A : 0 800 318 122

Contact Presse m2A : Orlane Foucault · 06 45 86 16 47 · orlane.foucault@m2A.fr